



Schwäbisch Gmünd, 02.05.2023
Gemeinderatsdrucksache Nr. 098/2023

Vorlage an

Ortschaftsrat Großdeinbach

zur Beschlussfassung

- öffentlich -

Bürgerschaftliche Aktionen aus den Stadtteilen, hier Zuschuss an den Musikverein

Anlagen:

Antrag des Musikvereins Großdeinbach

Beschlussantrag:

Aus den Mitteln für Bürgerschaftliche Aktionen wird, entsprechend dem Antrag des Musikvereins, ein einmaliger Zuschuss zur Beschaffung einer neuen Musikanlage in Höhe von 3.000 Euro gewährt.

Sachverhalt und Antragsbegründung:

der Musikverein Großdeinbach hat einen Antrag für einen Zuschuss in Höhe von 3.000 Euro aus den Mitteln für bürgerschaftliches Engagement für die Erneuerung der Musikanlage beantragen. Der Antrag wurde analog den vom Ortschaftsrat Großdeinbach beschlossenen Zuschussrichtlinien eingereicht.

Seit ca. 25 Jahren ist die vereinseigene, heutigen Anlage bei unzähligen Festen, Auftritten und Konzerten im Einsatz. Sie hat seither gute Dienste geleistet und die Musik des Großdeinbacher Musikvereins in und außerhalb von Großdeinbach den Menschen nahegebracht. Mit der Zeit stellten die Vereinsverantwortlichen aber an vielen Ecken und Enden altersbedingte Schwachstellen fest. Auch will sich der Verein klanglich weiter entwickeln und „mit der Zeit gehen“, auch um die Jugend für den Musikverein zu begeistern.

Daher will der Musikverein seine bisherige analoge Musikanlage durch eine Anlage mit digitaler Technik ersetzen. Das umfasst im Wesentlichen das Mischpult,



Mikrofone und Boxen. Die gesamte Investition beläuft sich auf ca. 15.500€. Der Musikverein ist davon überzeugt, dass man damit auch für die kommenden Jahre gut aufgestellt sein wird.

Die neue Anlage wird bereits in diesem Jahr bei dem Konzert in Großdeinbach sowie beim Hauzenberger Dult im August in Passau eingesetzt werden, zu dem auch Ministerpräsident Markus Söder erwartet wird.